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鍾志光為新一代體育主持發聲

香港文匯報訊（記者 阿祖）新城廣播全媒體網絡
電視「MBO TV」正式開播，昨日首席營運總監馬
浚偉與董事總經理宋文禧及董事陳雲美一同切蛋糕
慶祝，更邀得一眾管理層與節目主持，以及多位歌
手周吉佩（吉吉）、 鍾柔美（Yumi）及施匡翹等
出席支持。
馬浚偉一直被指與「劍神」張家朗撞樣，他笑言
上屆奧運張家朗奪金牌時已有人說他倆似樣：「首
先要恭喜家朗再次冧莊奪金，為香港拿到好成績令
人振奮，而有這樣的『兄弟』，我當然與有榮焉，
但他是後生、靚仔、大隻又好威。」馬浚偉表示雖
然每天早上7時起床去上班，但連日凌晨都有看奧
運賽事，除了撐得獎的港隊運動員，即使未打入決
賽的運動員他都一樣撐，尤其看到相識的羽毛球運
動員鄧俊文的努力和謝影雪感動落淚的場面，他看
到都很心痛。至於會否想過邀請運動員於幕前合
作？馬浚偉透露只要任何運動員有這興趣，是非常
樂意合作，他會穿針引線安排機會，而首先最想待
港隊運動員回港後邀請他們接受訪問。會想與「兄
弟」張家朗一同演出？他笑說：「演員方面我暫時
退役掛靴，不如找張家朗和江旻憓合作拍一部有關

劍擊題材的資訊性電影，我仍是香港精英運動員協
會大使，可以在這方面聯繫。」
Yumi 近日凌晨都有收看奧運比賽，緊貼張家

朗、江旻憓及何詩蓓比賽至奪獎過程，同時也為港
隊其他運動員打氣，對於羽毛球運動員差點便能入
圍感到可惜：「好明白運動員為出戰奧運接受艱苦
訓練，過程很辛苦一點都不容易，而最值得學習的
便是他們的體育精神。」

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）梁詠琪（Gigi）、凌文龍、
陳湛文及梁雍婷等，昨日出席
電影《逆轉上半場》開鏡禮，
由於天氣酷熱兼在戶外舉行，
曬得Gigi不停用手遮擋太陽。
Gigi表示這是一部勵志電影，
戲中講述她因破產而要找方法翻
身，其間遇上一班小朋友，更為
他們組足球隊圓夢。對於大熱天
時要在球場拍外景，Gigi稱小朋
友都很辛苦，要提早接受足球訓
練，她雖然不用落場踢波，但都要落場陪
他們跑步，所以已預了要體力運動。她又
笑謂電影與運動有關，好配合奧運熱潮，
雖然電影拍完奧運已結束，但如能在世界
盃期間上映也不錯。
問到女兒Sofia又是否喜歡運動？Gigi
指會讓女兒嘗試不同運動，如壁球、網

球、籃球等，但女兒鍾意跳舞和音樂。最
近女兒都有看奧運，希望讓她感受運動比
賽的熱血。早前張家朗在劍擊項目奪金，
她就跟女兒說她手長腳長可嘗試劍擊，不
過她暫時未有興趣，反而喜歡游泳，最近
的偶像是何詩蓓，還說半夜要起身看比
賽，最後當然起不到身。說到她今個暑假

都 要 拍
戲，豈不是
陪不到女兒？
Gigi表示女兒6月
已開始放暑假，之前
一家人已回西班牙探親，
又為女兒報了興趣班，讓她
可趁機「放電」及不用太悶。

飾演球隊金主的凌文龍透露角色是
「體育王國」的太子爺，有錢又不用工
作，經常被父親陳輝虹鬧。至於陳湛文
則飾演前冠軍球隊球員，後因車禍要坐
電動輪椅，再被Gigi找他去教小朋友踢
波。他表示事前都要學習使用電動輪
椅，反而不用操練球技。

香港文匯報訊（記者 阿祖）周
吉佩（吉吉）與麥皓兒昨日出席新
城廣播網絡電視「MBO TV」開
播派對，他表示好開心和想與馬浚
偉合作做旅遊節目：「我識了馬兄
多年，以前有一齊打羽毛球，但不
夠他打，所以無理由拍打羽毛球節
目，我實會輸，我想自薦一齊拍旅
遊節目，應會有化學作用。」
談到龍婷因與已婚製作人丘亞葵
在車廂「Hello Kiss」事件被飛出
下周六舉行的《星光熠熠耀保
良》，現由劉可頂上，吉吉表示有
留意到報道，但他並不清楚龍婷本
身在「保良」中哪個單元環節演
出：「我接到通知時是某幾位一齊
合作，當中並沒龍婷而是有劉
可。」對於龍婷被雪藏，會否感到
可惜？他說：「那就不評論了，其
實我都有傳短訊給她，叫她先安
頓、調整休息好，她就說無事，更

反過來說不好意思打擾到大家要為
報道做回應，感覺她都好堅強。」
問會否以此為鑒？吉吉說：「我入
行都一段時間，知道規矩會做得好
好，而且我太太會監察我，知晒我
的行蹤，我公司每個角落的閉路電
視都不少。」座駕都有車cam？他
笑說：「有呀，我都好小心，不會
亂載人收工，太太亦清楚晒我行
蹤，我也願意被監控，如果唔係我
返唔到屋企。」
之前無綫藝員丘梓謙被讀者爆料
指他偷食粉絲，拍拖10年的女友
麥皓兒昨日被問及此事，她表示不
知道有這樣的報道，力撐男友不會
這樣做，更投以百分之百信任，男
友也沒為報道向她解釋：「我們目
前感情好穩定，更開始有幸福
肥。」麥皓兒表示最近少運動發
胖，男友都沒怨言也沒意見，朋友
笑他倆這就是真愛。

香港文匯報訊 劉穎鏇（Tiffany）於電視劇中先後以比堅尼和小背
心亮相，盡顯健康性感而受網民熱議，而她在劇中的武打身手亦讓
不少觀眾留下深刻印象，成為新一代「打女」及「人氣女神」。
Tiffany亦成為「TVB奧運六星」之一，近日她更獲邀為營養
補充品牌的瘦身產品拍攝廣告，她除在廣告中大晒其纖腰
長腿的健美身形之餘，更施展拳擊與舞蹈，全程激烈
「爆汗」演出，盡顯真功夫。

Tiffany表示，這次廣告拍攝氣氛及團隊都非常
專業而好玩，最開心是可以寓拍攝於運動。
她說：「近日工作較忙，少了時間認真運
動，但今次拍攝導演於現場特別播放
Upbeat音樂帶動氣氛，過程中我需
要配合節拍舉啞鈴及揮拳舞
動，拍攝完畢就好比做完
HIIT （高強度間歇運
動）一樣，『爆汗』
兼燃燒脂肪。」

香港文匯報訊（記者 達里）巴黎奧運，「港

隊女飛魚」何詩蓓在女子100米自由泳贏得銅

牌，國家隊代表潘展樂以刷新世績的46秒40，

在男子100米自由泳決賽奪金。昨天的巴奧游

泳館喜訊連連，曾是港隊游泳代表的方力申

（小方）以無綫巴黎特派專員身份採訪奧運，

小方的表現受到網民的高度評價！

奧運熱潮正席捲香港，除了國家隊及港
隊運動員的表現備受讚賞和關注外，

一班專業評述及奧運主持亦同樣受注視。
TVB連日來派出小方第一時間在巴黎奧

運泳館現場採訪，經常找來國家隊及港隊
運動員在賽後受訪。在何詩蓓於女子100米
自由泳摘得銅牌後，小方更搶先跟何詩蓓
進行獨家專訪。此前曾有記者對着何詩蓓
說表現「後勁不繼」、「今次慢過上次少
少」等字句，網民認為那些採訪不當令何
詩蓓尷尬，影響運動員士氣，相反小方的
訪問展現出專業水準外，也不忘顧及運動
員的感受。
被譽為「飛魚王子」的小方自15歲起代
表港隊出賽，曾經擁有11項香港紀錄，他
於今年2月以44歲之齡參加先進游泳世錦賽
奪得銀牌，他更明白運動員背後的艱辛，因
此見小方看到何詩蓓奪牌相當激動開心，網
民留言道：「方力申眼濕濕好激動」、
「Alex（小方）好似仲開心過自己攞」、
「小方亦是游泳健將，佢明白訓練過程係要
付出好多，你睇佢訪問完何後最後個表情，
就知一切盡在不言中」。 網民讚賞小方的
採訪言之有物，問題準備得好：「小方的奧
運訪問NO.1，體貼得嚟有角度」、「好喜
歡他的訪問，談話非常有意思、非常專
業」、「方力申喺今次奧運真係做得

好好，講嘢清晰，一句到point」。
國家隊泳手潘展樂在男子100米自由泳奪
金，游出的時間亦打破世界紀錄，小方成
功採訪到領獎後的潘展樂。小方問潘展樂
有關網上熱議的問題，包括國家隊藥檢傳
聞、游泳池深度會否影響發揮等，潘展樂
均有耐性地逐一解答，潘展樂更說出了金
句「短距離，游得快就沒有浪！」潘展樂
還用粵語打招呼，相當可愛。小方的訪問
片段在內地的社交平台瘋傳，內地網民對
小方的採訪亦留言大表讚賞：「提問的全
是這幾天的爭議點，有效採訪」、「這個
採訪非常好，解答了我的很多疑惑」、
「方力申很有禮貌，很尊重展樂」、「香
港飛魚採訪世界飛魚」。

當今體育主持難累積經驗
已是第九屆擔任TVB奧運主持的鍾志光

（鍾仔），不時要連踩5個直播，無論多少
次捱更抵夜也能保持精神，獲觀眾激讚表
現專業，甚至戲言他是否不用睡覺。
鍾仔笑言做節目不覺得辛苦，說：「十
多日而已，不是好辛苦，坐在廠內有高質
素體育節目看、有錢收，仲想點呀？我都
做了幾十年，有得做就做，反正都是自己
喜歡的，不會多想也不會計較，總之有工
作放在我身上，我就盡量做到最好。」鍾

仔稱奧運初段因為比較多香港運動員，公
司覺得他認識比較多，工時比其他人多也
很合理，而且能親眼見證江旻憓、張家朗
奪得金牌，即使做到凌晨5時半也不覺得有
睡意。他又透露維持精神的妙法，說：
「就是一份使命感，意志令到你頂得住，
最重要有精彩的賽事。有一日我記得播射
擊，但都看不到選手射不射，這種情況就
弊，好難頂的。」鍾仔笑言力抗沉悶和睡
意的方法，可以簡單地在錄影廠內做舒展
運動，另外「間斷式小睡」對保持精神也
有幫助，他說：「未到我出鏡時就去隔籬
休息室小休，暫時都覺得夠休息。」
今屆奧運難得有四台齊播，一時湧現不少
新晉奧運主持，鍾仔感嘆現時新人主持很難
累積經驗，說：「我當年經歷過很多直播，
當時《球迷世界》有一年全部直播，做奧
運、做世界盃又全部Live，新人很多時沒機
會做直播，當面對突發事，要執生時就不懂
反應，而且奧運有太多體育項目，資訊太
多，無論台前幕後都是4年做一次，根本是
『殺到埋來就要食』。」鍾仔又慨嘆體育節
目無論市場及資源均日益萎縮，只做體育主
持比較難，惡性循環下願意入行的人亦日益
減少，他說：「體育不賺錢，因為轉播費太
貴，不能埋怨公司放棄或不做體育，而是個
市場是這樣，一個好實際的問題，香港人是
否真的鍾意體育？現在有氣勢是因為有張家
朗、江旻憓。」

馬浚偉
欲找張家朗江旻憓拍劍擊片

梁詠琪鼓勵女兒學劍擊
劉穎鏇寓拍攝於運動

麥皓兒信任男友丘梓謙
周吉佩樂意被太太監控

獲讚言之有物
追訪泳將方力申方力申
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◆周吉佩想與馬浚偉合作
做旅遊節目。

◆◆
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◆◆馬浚偉最想馬浚偉最想
待港隊運動員待港隊運動員
回港後邀請他回港後邀請他
們接受訪問們接受訪問。。

◆◆網友讚小方的採訪專業網友讚小方的採訪專業。。 網絡截圖網絡截圖

◆潘展樂逐一解答方力申的問題。 網絡截圖
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◆◆鍾志光不覺得做奧運節鍾志光不覺得做奧運節
目辛苦目辛苦，，盡力做到最好盡力做到最好。。

◆今年2月，
方力申參加先
進游泳世錦賽
奪銀牌。


